



**KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH  
TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI REPUBLIKINDONESIA**

---

---

**SAMBUTAN  
DIREKTUR JENDERAL  
PEMBANGUNAN DAN PEMBERDAYAAN  
MASYARAKAT DAN DESA**

**PADA ACARA  
PEMBUKAAN LOKAKARYA DAN RAKORNIS  
PEMBANGUNAN DAN PEMBERDAYAAN  
MASYARAKAT DESA**

**Hotel Graze Bengkulu, 23 September 2019**

- Yth. Gubernur Bengkulu atau pejabat yang mewakili;
- Yth. Para Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa Provinsi dan Kabupaten/ Kota seluruh Indonesia atau yang mewakili;
- Yth. Sekretaris dan para Direktur di lingkungan Direktorat Jenderal PPMD;
- Yth. Para undangan dan hadirin yang berbahagia.

***Assalamu'alaikum Warahmatulahi Wabarakatuh.***

***Selamat Pagi dan Salam Sejahtera untuk kita semua.***

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat dan karunia-Nya kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan baik lahir maupun batin, sehingga kita dapat bertemu pada hari ini dalam rangka Lokakarya dan Rapat Koordinasi Teknis Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa.

Tak lupa, sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW sebagai sumber inspirasi di dalam aktivitas kita sehari-hari untuk menjalankan sunahnya sampai akhir jaman.

**Bapak/Ibu, Hadirin yang saya hormati,**

Pada kesempatan yang berbahagia ini, kami atas nama Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi mengucapkan selamat datang dan terima kasih

yang sebesar-besarnya atas kesediaan Bapak dan Ibu yang telah meluangkan waktunya untuk dapat hadir mengikuti Lokakarya dan Rakornis PPMD ini.

### **Bapak dan ibu sekalian**

Kita patut bersyukur, negara kita dikaruniai sumber daya yang melimpah. Negara kita juga memiliki jumlah penduduk yang besar. Jumlah penduduk yang besar akan menjadi modal pembangunan yang besar jika sumber daya manusianya ditingkatkan. Agar sumber daya yang kita miliki dapat didayagunakan secara optimal, kita harus memberdayakan untuk dapat mewujudkan masyarakat Indonesia yang sejahtera dan mandiri.

Di era globalisasi, upaya pemberdayaan masyarakat dalam rangka pemanfaatan teknologi tepat guna secara optimal menjadi sangat penting, agar masyarakat menjadi mampu meningkatkan

kualitas dan kuantitas produknya sehingga menjadi bernilai tambah dan berdaya saing, dan pada akhirnya berdampak pada peningkatan kesejahteraan dan kemandirian

Lokakarya dan Rakornis Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa ini, saya nilai penting dan strategis, karena forum ini dapat dijadikan sebagai wadah bagi kita semua untuk saling berkomunikasi tentang bagaimana melaksanakan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat desa sesuai yang diamanatkan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa. Disamping itu disinilah tempat semua pihak bertemu, baik dari pemerintah pusat, provinsi, maupun pemerintah kabupaten/kota, dan dari unsur di luar pemerintah untuk mewujudkan terlaksananya prioritas pembangunan dalam konteks **Nawa Cita ke-3**, *yaitu membangun Indonesia dari pinggiran dengan memperkuat*

*daerah-daerah dan desa dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia.*

**Bapak/Ibu, Hadirin yang saya hormati,**

Sebagaimana diketahui bersama bahwa Direktorat Jenderal Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa (PPMD) merupakan salah satu dari 9 (sembilan) unit kerja setingkat eselon satu yang ada di Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi yang mempunyai tugas membantu Menteri di bidang pembangunan dan pemberdayaan masyarakat desa yang meliputi bidang: pelayanan sosial dasar, pengembangan usaha ekonomi desa, pendayagunaan sumberdaya alam dan teknologi tepat guna, pembangunan sarana dan prasarana desa serta pemberdayaan masyarakat desa.

Untuk mendukung upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat, pemerintah daerah diharapkan dapat mengembangkan upaya

komprehensif dalam kerangka program pembangunan berbasis dan berorientasi pemberdayaan masyarakat. Dengan demikian pembangunan dan pengembangan yang dilakukan tersebut dapat menjadi pengungkit peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat desa.

Dalam rangka peningkatan kemampuan masyarakat dalam memanfaatkan teknologi tepat guna, maka akses masyarakat terhadap teknologi tepat guna perlu ditingkatkan, antara lain dengan memberikan pelayanan teknis dan informasi, serta orientasi dan promosi teknologi tepat guna melalui Pos Pelayanan Teknologi tepat Guna (Posyantek) yang diharapkan dapat terbentuk di setiap desa.

### **Saudara-saudara yang saya hormati,**

Pemerintah Daerah memiliki peluang lebih besar dalam menetapkan kebijakan dan program operasional pemberdayaan masyarakat sesuai

karakteristik daerah dan kondisi kehidupan masyarakat, serta bertanggung jawab langsung terhadap upaya peningkatan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat. Untuk itu koordinasi lintas sangat penting untuk mencapai visi pemberdayaan masyarakat desa, dengan menjalin komunikasi secara reguler antar berbagai pihak terkait, dengan saling memanfaatkan keunggulan masing-masing lembaga yang mencakup pengalaman teknis maupun non teknis di lapangan. Dari komunikasi dua arah yang kondusif antar berbagai pihak terkait maka diharapkan terwujud sinergi program untuk mendukung pemberdayaan masyarakat.

### **Saudara-Saudara Sekalian,**

Melalui forum ini, saya mengharapkan agar seluruh peserta mengoptimalkan kontribusi pemikiran, agar pelaksanaan kegiatan ini bermanfaat dalam meningkatkan kinerja seluruh

jajaran aparatur pemerintah yang bertugas dalam bidang pemberdayaan masyarakat desa. Gunakan forum ini sebagai wadah evaluasi terhadap kinerja bersama dalam melaksanakan program pemberdayaan masyarakat dan desa. Kesungguhan Saudara dalam mengikuti kegiatan ini perlu ditindaklanjuti secara konsisten dalam berbagai kebijakan Pemerintah Daerah dalam rangka peningkatan kesejahteraan masyarakat.

### **Saudara-saudara yang berbahagia,**

Pada kesempatan ini saya ingin menyampaikan pokok-pokok yang perlu mendapatkan perhatian kita bersama, yaitu :

1. Ketersediaan sumberdaya alam yang terbatas dibandingkan dengan jumlah penduduk yang cukup tinggi, memunculkan permasalahan baru yaitu masalah ketenagakerjaan (pengangguran);



2. Penciptaan lapangan kerja baru atau usaha perluasan kesempatan kerja dengan tujuan meningkatkan produksi dan produktifitas masyarakat berbasis pertanian dan non pertanian;
3. Pendayagunaan Sumber Daya Alam secara optimal disertai dengan penggunaan teknologi tepat guna,yang ramah lingkungan, murah, mudah dan memiliki nilai ekonomi diharapkan dapat berfungsi ganda, yaitu sebagai alat pembangunan di perdesaan yang sekaligus sebagai sarana penyerapan tenaga kerja di perdesaan.
4. Untuk para Juara Lomba Inovasi TTG dan Posyantek Berprestasi tingkat Nasional Tahun 2019, saya mengucapkan selamat dan terima kasih atas kontribusi untuk teknologi tepat guna.

Demikian sambutan singkat yang dapat saya sampaikan, semoga pertemuan kali ini dapat bermanfaat dan ditindaklanjuti oleh seluruh peserta yang hadir disini untuk melakukan perencanaan program dan kegiatan di tahun mendatang yang sinergis.

Dengan mengucapkan Bismilahirrohmanirahim Lokakarya dan Rapat Koordinasi Teknis Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Tahun 2019, secara resmi saya nyatakan dibuka. Terima kasih.

***Wabillahi taufiq Walhidayah***

***Wassalamu'alaikum Warahmatulahi Wabarakatuh***

**DIREKTUR JENDERAL  
PEMBANGUNAN DAN PEMBERDAYAAN  
MASYARAKAT DESA**

**TAUFIK MADJID**